
令 和 5年 1月 13日船 田 町 会 だ よ り

中断している舟■道の工事促進を要請
町会は 1月 10日、八王子市道路交通部計画課に対し、舟田道の工事促進の要

請を行いました。この時期に要請するのは来年度予算を策定する重要な段階にあ
るからです。ご存じのとおり舟田道は平成 21年 8月に東側道路の拡幅計画が提
示され、完成したのが平成 27年 10月でした。その後、西側工事については平
成 28年度以降実施するとの計画が提示されましたが、市財政難をはじめ種々の
事情により大幅に遅れました。令和 3年度に一部買収した箇所の道路整備がなさ
れ前進したものの、岡本さんより西側は中断したままとなつています。

今回の要請の中で明らかにされたのは、「岡本さんより西側については用地買収
の折衝を 2か所で個日」に進めており、まとまれば来年度予算で取得する。残りの4区画については時間がかか
るが31き続き努力していきたい」とのことです。これに対して町会は「道路拡幅は町会の長年の懸案、舟田道
は町会のメーン通りであり生活道路、消防車や救急車が通れず不安、必要な財源を確保し早急に工事再開をし
てほしい。同時に今後の工事計画についてスケジユールを明らかにして安心させてほしい」と要請しました。
田会は今後、地元の市議会議員等についても工事が促進できるよう協力を呼びかけてい<ことにします.

1月 10日、日会副会長の油丼干代市さん (事年 85歳)が体調不良により急逝しました。心からご冥福をお
祈りします。

油丼さんは平成 20年から8J会の会計担当、平成 29年から副会長として長年にわたり町会活動に多大な貢
献をしてしヽただきました。油丼さんはと<に会計事務に精通し、会計担当への適切な指導をはじめ、船田会館
の行き届いたすべての管理、カラオケ機器管理運用規定の作成、カラオケ機器のメンテナンス、シルノヽ一人材
センターとの連携による「刃物研ぎ・ふすま張替え」の実施など、かけがえのない存在でした。また、グラウ
ン ドゴルフ同好会や船田友愛会の活動にも参加し、多<の仲間たちから慕われていました。なお、葬儀はコロ

ナ禍との関連で家族葬で行うとのことです。
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□寒風のもとでの年末夜警、ご苦労様でした
年末恒例の夜警は、防3E部が 12月 21日から25日まで延べ43人、消

防団が 26日から30日までのべ 25人が参力0して、犯罪抑止や火災防止を目的に行動していただきました。
と<に、防犯部は男性が女性よ りも少ないために、三役から男子延べ4人が参加しました。ちなみに43人
の内訳は男子20人、女性 23 人でした。防犯部では男子の防犯活動への積極的な参加を呼びかけています。

□船日会館小会議室のエアコンを取替え
年末に小会議室のエアコンが故障して、利用者から早急に修繕をしてほしいと要望がありました。こやまで
んきに依頼したところ「エアコンは20年前のもので修理は困難」とのことでした。こうしたことから町会
は新規に購入することにして、 1月 8日、こやまでんきによって取付工事を行いました。

国民生委員が補充できるまで、船田町会の全区域は縣 純子さんが担当
日会は昨年 12月末で任期が切れる民生委員(6.7.8区担当)の補充について多<
の方と接触してお願いしてきましたが、残念ながら選任ができませんでした。従つ
て補充できるまでの間、それ以外の地域を担当している縣さんに兼任していただ<
ことにしました。 2つの区域を担当することは大きな負担となりますので 1日も早
<補充しなければなりません。どなたかぜひ協力していただけませんか .

□今年こそ長房端午まつりを実現しようと気勢、住民協が新年互例会をひら<´′…
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毎年 1月 5日は長房住民協の新年互例会、しかし、ここ 2年はコロナ禍で開催できませんでした.しかし、
コロナ禍バ無 息していない状況の中であつても、3年こそは端午まつりを開催する意思を固めるために互例
会を開催しました。これには50人が参加し、船田町会からは6人が参加しました。

□新規力0入者の紹介  6区 3τ B 中西 智紀様


